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¡CRISTO VIENE PRONTO! ESPÉRALO 
Apoc. 22:12-14 

 

I. INTRODUCCIÓN  
Enfoque Principal:  Cristo viene pronto, rápido. Él mismo lo 
dice, es eminente y viene con una gran recompensa, el cual nos 
será dada de acuerdo a nuestras obras. Esperémoslo con amor, 
paciencia y lucha .     

II    ESPERANDO A JESÚS CON PACIENCIA 
1. la paciencia es una virtud, es imprescindible cultivarla, 

nos ayudará hacer su voluntad, a prepararnos con 
tranquilidad, sin desesperación y también nos da confianza, 
a pesar de las cosas que nos puedan suceder, si tenemos 
paciencia y miramos nuestras metas seguro estaremos listos 
aquel día grande. 

2. Ilustración: se llama Marta. Su novio había sido enviado por  
el gobierno de su país a trabajar en una tierra lejana. 
Aquella ausencia se prolongaría durante dos años pero una 
cosa animaba el corazón de Marta: la confianza de su novio 
regresaría, y que al tiempo se casarían. 
Queriendo alistarse para el día de  regreso, Marta comenzó a 
confeccionarse vestidos y hacer otros preparativos para la 
boda. Tan ocupada estaba con tales trabajos, que sus amigas 
comenzaron a criticarla y a decirle que su novio tardaría 
mucho todavía, y que tal vez nunca regresaría. Pero Marta 
persistía en su espera. ¡Por fin el día llegó! ¡ Que 
reencuentro tan feliz semanas después se realizaba la boda 
tan ansiada. Jesús también se fue. Ascendiendo al cielo 
junto a su padre. Pero de allí vendrá.  

III. ESPERARLO LAVANDO NUESTRAS ROPAS 
1. la segunda forma de estar preparados y esperándolo es estar 

continuamente lavando nuestras ropas que significa esto: 

- Tu y yo podemos estar allá. Si lavamos nuestras ropas en la 
sangre de Cordero. Jesús es la única salvación; él es la 
única salvación para limpiarnos del pecado, para los 
problemas humanos. El es el único que puede darnos la 
limpieza en nuestro vida por mas negras que sean él las 
volverá puras (Isa1:18). 

2. No hay nada como humanos que podamos hacer por nosotros 
mismos. Él señor tubo que sacrificar dos corderos para hacer 
con la piel ellos vestimentas que cubriesen la desnudez de 
Adán y Eva. La sangre de esos corderos se derramó como 
símbolo de  la sangre  de Jesús,  el cordero de Dios que 
quita el pecado del mundo. 

 
IV. ESPÉRALO. NOS ESPERA UN GRAN BANQUETE  
 
1. El señor vendrá a recompensar, un premio, según nuestras 

obras, Apoc 22:12.¿Cómo esta tu vida?¿en que camino 
andas?¿estas tomando  en serio tu carrera de la fe?. 

2. Un gran banquete nos espera. Todo esta preparado, tu corona, 
tu lugar en la gran  cena, tu vestimenta. Todo te esta 
esperando, sólo tienes que tomar una decisión ahora. 



 

LA VERDAD OS HARÁ LIBRE 
MAT 5:37 

 
1. CONTEXTUALIZACIÓN: El versículo que acabamos de leer. Nos 

invitan a decir un simple si o un no, sin tener que decir 
aquellas palabras que veces mencionamos, para que se nos 
crea, aquellas palabras que comienzan con un “te lo juro”, y 
otras veces osamos en tomar el nombre de nuestro Dios, 
profanándolo y deshonrándolo. 

2. Proposición: En esta oportunidad comprenderemos que desea 
Jesús enseñarnos a través de este versículo. ¿por qué no 
debemos de jurar y sobre todo porque dejar de hacerlo. 

 
I. SI PROMETES DEBES CUMPLIR 
1. Cristo habla aquí de promesas, juramento sobre todo las que 

se hace a Dios, sin embargo no se refiere tanto a los que se 
promete, sino al hecho de que la promesa se cumpla, destaca 
que lo vale no es como se hace la promesa o juramento, sino 
como se cumple. Sobre todo si se lo ha hecho a Dios. El no 
cumplir sería  mentir o engañar a nuestro prójimo. 

2. Mi querido hermanos antes de hacer una promesa piensa bien 
si haz de cumplir, que tu SI sea para cumplir y si es NO, no 
es pecado, pecado sería prometer y no cumplir.  

II. DEPENDIENDO DE SU VOLUNTAD 
1. En los versículos que hemos leído nuestro señor Jesús 

enfáticamente nos dice “No Juraréis en ninguna manera ni 
por el cielo, ni la tierra, es mas ni por su  cabeza”, en 
otras palabras no deben jurar  por nada porque nada te 
pertenece, es decir tu no puedes hacer que se cumpla nada 
sino es la voluntad de Dios. 

2. El jurar es tomarnos el atributo de ser como Dios; puesto 
que creemos que por jurar y es  mas si tomamos el nombre de 
Dios, vamos a cumplir la promesa hecha en realidad y no hay 
nada que nosotros podamos hacer por cumplir si no es la 
voluntad de Dios. En esto consiste el pecado de jurar, de 
tomarnos un atributo que no nos pertenece. 

3. Que nuestra palabra sea un SI o un NO seguidamente con la 
frase “con la ayuda de Dios y si es su voluntad”.  

III. SU PROPIO TESTIMONIO – TU MEJOR GARANTÍA 
  

1. Jesús no tenia que jurar para que le crean o acepten su 
palabra, pues porque era perfecto y su vida era un verdadero 
ejemplo de verdad. (Heb.4:15). 

2. La Biblia dice: una cosecha lo que siembra: es muy fácil 
decir una mentira, pero muy difícil decir una sola, y así 
caes en una mentira tras otras y tu palabra cada  vez es 
menos creíble. 

3. Cómo te conduces, tu forma de hablar, ¿eres un hombre que 
inspira confianza?  Si es así no tendrás la necesidad de 
jurar y faltarle se esa manera a Dios. 

LLAMADO 
Siempre hay una nueva oportunidad, hoy te invito, a empezar de 
nuevo y ser libres con la verdad, que nuestro SI siempre sea SI 
y nuestro NO sea No, sin tener que jurar. 



 

SABADO DÍA DE LIBERTAD 
Lucas  13: 12 

 
1. CONTEXTUALIZACIÓN: Este Versículo, nos lleva, a recordar un 
episodio hermoso, vemos a Cristo sanando, a una mujer que vino 
con una gran carga, una enfermedad, pero a pesar de ello, fue 
a la Sinagoga, en día Sábado,  Él la vio, observo que llagaba, 
la llamo y la curó. 
 

2.PROPOSICIÓN: Entenderemos que, podemos ir con nuestras 
cargas a encontrarnos con Jesús, en el día de reposo y Él se 
encargara de hacernos sentir libres. 

 
I. JESÚS  SANABA Y ENSEÑABA EN LA SINAGOGA 
 
1.Jesús enseñaba y sanaba en la Sinagoga: llenaba sus vidas 
dando mensaje de esperanza. En nuestras iglesia encontramos las 
mismas enseñanzas. 
 
2. A la Sinagoga asistía también los enfermos: En el día de 
reposo no solo asistía los fariseos y la gente preparada, sino 
también enfermos.                                                                 
 
3.Una Mujer con espíritu de enfermedad: La casa de Dios es como 
un hospital, donde encontramos restauración y el mejor médico 
esta a disposición. Esta mujer era encorvada hace 18 años, 
sufría, pero a pesar de su dolor fue a agradecer a Dios en la 
Sinagoga, no dejo su carga, sino vino con el. 
Cristo conoce tu carga, pero deber de dar tú el primer paso, 
como lo hizo esta mujer. 
 
II. JESÚS LA VÍO Y LA SANO 
1. Jesús la vio: Aquel Sábado en la Sinagoga, en medio de tanta 

multitud Jesús la vio, vio en su corazón, fe. El siempre 
siempre vela por los demás no importa cuan enfermos y 
cansados estemos. 

2. Jesús se acerco a la mujer encorvada: Jesús siempre esta 
tocando la puerta de nuestro corazón, no hay nada que le sea 
difícil, por más pesada que parezca la carga o por cuantos 
años lo tengas, Él es nuestro mejor médico y cada Sábado nos 
encontramos con él. 

3. Eres Libre: Las Cargas que llevamos nos hacen prisioneros, esclavos y 
dependientes. Solo Dios nos da libertad. 

4. Sábado Día de Libertad: Nuestro Señor hizo el día de reposo para nuestro 
beneficio, desea que sea un día de libertad,  que entendamos que podemos  ir 
buscarlo en su día, aún con nuestras cargas, Él nos hará libres. 

DECISIÓN 
Te invito a experimentar, esta libertad, a que depongas todas 
tus cargas. En su día, búscalo, Él te verá entrar y te liberara 
de todas tus cargas. 
 
 
 



 

LA VICTORIA ES PARA TODOS 
Apoc. 3:5 

 
1. CONTEXTUALIZACIÓN: En este versículo, Jesús nos hace una gran 

promesa, nos dice que si vencemos, si permanecemos fieles, entonces el nos 
dará vestiduras blancas y nos presentara ante su padre y no seremos borrados 
del gran libro. 

2. PREPOSICIÓN: Entenderemos que vale la pena esforzarnos por vencer, 
pues no solo es posible, sino que tendremos una gran recompensa. 

I .  EL SECRETO DE LA VICTORIA 
 

1. Reconocer que solo Dios es Santo, Único, Perfecto y que sin Él no hay 
triunfo. Él día que depongamos todo nuestra fuerza, voluntad a Dios y si 
nos sometemos a Él;  la victoria será segura. 

2. Salir de la Rutina. Esto significa a salir de la rutina de una relación formal, 
basada solamente en normas, reglas y formas. Esto no es malo, pero si esto 
es el centro de nuestro cristianismo de seguro seremos derrotados. Salir de 
la forma es buscar una relación personal con Cristo. 

3. ILUSTRACIÓN:  
A un hombre fallecido en la vía pública se le encontró en uno de sus 
bolsillos una hojita de papel. Y en ella a modo de título, se leían estas 
palabras : mi orden de Preferencia. Debajo aparecía la siguiente lista de 
diez puntos: 1. sexo,  2.dinero,  3. familia , 4. posición social, 5. automóvil 
y departamento, 6. amistades de clase A o B.  7.cultura. 8. veraneo, 
9.tranquilidad y comodidad, 10. Dios. 
No es llamativo este orden de prioridades?, sobre esta base  ¿ habrá estado 
este hombre preparado para la muerte repentina? . 
Si tenemos a Dios en primer lugar y nos sometemos a Él, deseando tener 
siempre una relación personal con Él, la victoria es asegurada. 

  II.  LA VICTORIA ES POSIBLE Y VALE LA PENA 
1. Viviremos para siempre con Él. 
2. Tendremos  Vestiduras Blancas. 
3. Estaremos en el libro de la vida. 
4. Seremos presentados ante Él Padre y delante de los Ángeles. 

 
  La victoria es posible, el éxito esta asegurado si confiamos plenamente en Dios. 
 LLAMADO 
Te invito a que, te decidas, ser un vencedor, que con la ayuda de Dios, sigas 
peleando esta gran batalla, aguerridamente, con fe y paciencia, para que cuando 
Cristo venga , tu y yo estemos preparados, gozosos de recibirlo y recibir nuestra 
recompensa.        
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